

Mbappé admite que en el PSG hubo quien lo hizo infeliz

Image not found or type unknown



Mbappe

París, Jun 5 (PL).- El flamante jugador del Real Madrid Kylian Mbappé reconoció que en su ahora antiguo club, el Paris Saint-Germain (PSG), algunas personas le pusieron las cosas difíciles, aunque resaltó el

amplio apoyo que recibió.

“En el PSG no fui infeliz, decirlo sería como escupir en la sopa y en la cara de la gente que me defendió, siempre estuve feliz. Sin embargo, algunas cosas me molestaron, pero un jugador como yo no podía demostrarlo, porque soy un líder”, declaró a la prensa junto al entrenador Didier Deschamps en la concentración de Francia para la Eurocopa de Alemania.

Según el estelar futbolista, cuyo fichaje fue anunciado ayer por el Real Madrid, siempre trató de ser positivo en el equipo de la capital francesa, para el cual actuó durante siete temporadas.

Kiki tuvo palabras de agradecimiento para el director técnico Luis Enrique, los jugadores y los empleados del PSG por su respaldo.

Me dieron a entender que no jugaría con el club, me lo dijeron en la cara y hasta me hablaron con violencia, pero Luis Enrique y Luis Campos (consejero deportivo) me salvaron, no hubiese puesto un pie en el terreno sin ellos, abundó.

El año pasado el atacante de 25 años vivió al final de la temporada una crisis con la cúpula del PSG bajo el argumento de que no quería renovar, contexto en el cual fue excluido de una gira de preparación por Asia y se perdió el primer partido de la temporada 2023-2024.

La prensa especializada señala una tensa relación de la superestrella con el presidente del equipo rojiazul, Nasser Al-Khelaïfi, y tal vez por eso no tuvo una despedida oficial en el Parque de los Príncipes, donde sí recibió el homenaje de la mayor parte del público.

Mbappé consideró la temporada recién concluida la mejor de su carrera, pese a los problemas, y aseveró que siguen intactos sus deseos con la selección de Francia, con la cual entrena de cara a la Eurocopa que acogerá Alemania del 14 de junio al 14 de julio.

Respecto a su contratación con el Real Madrid por cinco años, Kiki insistió en que cumple un sueño de siempre y en el inmenso placer que siente al materializarlo.

Llegaré con mucha humildad, estoy excitado por jugar en el mejor club del mundo, expuso el delantero, quien descartó responder a preguntas sobre su fichaje merengue.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/356557-mbappe-admite-que-en-el-psg-hubo-quien-lo-hizo-infeliz>



Radio Habana Cuba